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LA DESTINATION GRAND ROISSY



Le Grand Roissy compte 5 communes réparties sur le
territoire qui sont :

Roissy-en-France 
Luzarches 
Écouen 
Gressy
Le Mesnil-Amelot

PRÉSENTATION GÉNÉRALE 

La destination Grand Roissy se situe entre le Val d’Oise et
la Seine et Marne en Ile de France. 

On y trouve : 
L’aéroport Roissy – Charles de Gaulle 
Le Parc Naturel Régional Oise - Pays de France 
Le musée national de la Renaissance 

Sur ce territoire on peut faire beaucoup d’activités comme :

De la randonnée 
Des visites 
Du golf
Observer les avions décoller et atterrir

Il existe aussi d’autres activités à découvrir seul ou en
famille. Dans le Grand Roissy on peut également trouver de
nombreux restaurants et hébergements. 
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L’OFFICE DE TOURISME GRAND ROISSY 

L’Office de tourisme Grand Roissy possède trois bureaux d’accueil :

Roissy-en-France  

Luzarches

Écouen
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 Le guide du routard Roissy Pays de France.
 Les plans de : Roissy-en-France, Luzarches, Écouen,
Gressy et le Mesnil-Amelot.
 La carte des Incontournables du Grand Roissy. Les
incontournables sont les lieux les plus importants.
 Des chemins de randonnée.
 Les agendas des manifestations culturelles.
 Les brochures des lieux touristiques autour du Grand
Roissy.

Nos bureaux sont ouverts pour vous présenter les activités
à faire dans le Grand Roissy et vous aident à découvrir les
villes. Ils peuvent aussi vous indiquer de bons restaurants
et les hôtels proches. Vous avez l’accès gratuit au Wifi
dans les bureaux.

Les bureaux vous proposent aussi de la documentation
gratuite. Vous pourrez alors trouver :

Il y a une boutique dans chacun de nos 3 bureaux. On y
trouve différents produits à acheter. Il y a des produits
locaux, c’est-à-dire qu’ils sont fabriqués près de chez nous.
Il y a par exemple :
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Des mugs Des cartes postales

L’OFFICE DE TOURISME GRAND ROISSY 



De la confiture

Du miel Des bières

Des savons

Mais on peut aussi y trouver d’autres produits comme :

7

L’OFFICE DE TOURISME GRAND ROISSY 



LA RANDONNEE

Dans le Grand Roissy, la nature est très importante. Il y a
donc beaucoup de randonnées et de balades à faire. On
peut s’y promener :

A pied
A vélo

 
On peut se promener par exemple :

Dans la campagne Dans la forêt

Le long du Canal
de l’Ourcq

Dans les parcs

8



il y a aussi des parcours de balade dans les villes 

A l’Office de Tourisme nous avons des brochures de
randonnées et de balades à faire.

Venez-nous en demander si vous êtes intéressé !
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LA RANDONNEE



L’HISTOIRE

A travers le Grand Roissy, l’Histoire est riche. Les traces des
hommes et des femmes du passé sont très nombreuses.
Vous pouvez donc visiter et découvrir des bâtiments et
objets anciens :

Le musée national
de la Renaissance

Le musée archéologique
Archéa

Les églises  Le centre historique de
Luzarches
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Dans la ville de Roissy-en-France, il y a l’aéroport Paris -
Charles de Gaulle. C’est un des plus grands aéroports du
monde et le deuxième plus grand aéroport d’Europe. Il a été
construit en 1964 et porte le nom de l’ancien président de
la République : Charles De Gaulle. 

Aujourd’hui, l’aéroport est séparé en neuf terminaux. Les
terminaux sont les bâtiments qui accueillent les voyageurs. 
 
Tous les jours, des centaines d’avions décollent ou
atterrissent sur cet aéroport. 

Des personnes de tous les pays du monde passent par cet
aéroport pour visiter la France. 

On peut aussi y prendre le train pour aller jusqu’à Paris ou
des bus pour aller à Roissy-en-France. 

L’AÉROPORT
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Les activités sur notre territoire sont variées. Vous ne
pourrez pas vous ennuyer ! Voici par exemple ce que vous
pouvez y faire :

Venez nous voir dans nos bureaux d’information pour
recevoir tout plein d’idées d’activités à faire. 

Du golf Du shopping

Nager et se détendre
Observer les avions
décoller et atterrir
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LES ACTIVITÉS



LES RESTAURANTS

Pour une pause repas après vos activités, nous avons le
choix. Il existe de très bons restaurants dans le Grand
Roissy : 

Il Maestro, à Écouen Le Zeralda, à Luzarches

Le Village, à Roissy-
en-France

Casa Nostra Mario, au
Mesnil-Amelot

Nous pouvons vous donner d’autres idées de restaurants
dans nos bureaux d’information. 
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LES HÉBERGEMENTS

Dans les villes du Grand Roissy, de nombreux hôtels
peuvent vous accueillir. Vous pouvez en trouver beaucoup à
Roissy-en-France, mais il y en a d’autres sur le territoire :

En plus des hôtels, il y a des chambres et des maisons
d’hôte. Ce sont des chambres ou des maisons où les
habitants vous accueillent pour y manger et dormir.

The Jangle Hotel
au Mesnil-Amelot

Le Manoir de Gressy

Le Renaissance
à Écouen

Chez Delphine
à Luzarches
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INFORMATIONS PRATIQUES

Nos bureaux de Roissy-en-France, Luzarches et Écouen sont
ouverts toute l’année.

Demandez-nous nos horaires et nos jours d’ouverture.

Roissy-en-France

Luzarches

Écouen

6 Allée du Verger

95700 Roissy-en-France

01 34 29 43 14

contact@grand-roissy-tourisme.com

15 Rue Charles De Gaulle

95270 Luzarches

01 34 09 98 48

contact@grand-roissy-tourisme.com

Place de l’église

95440 Écouen

01 39 90 85 32

contact@grand-roissy-tourisme.com
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